

南島原市介護予防 自主グループ100団体が 特別賞を受賞



1月27日、有明文化会館で行われた長崎県介護予防推進フォーラム県民大会で、南島原市介護予防自主グループ100団体が特別賞を受賞しました。これまで地区の公民館などで介護予防体操や脳トレなど、地道に取り組んできた介護予防活動の成果が認められたものです。

介護予防自主グループの皆さん、これからも健やか長寿を目指して、楽しみながら介護予防活動を継続してください。

**いつまでもお元気で
~100歳おめでとうございます~**



松藤 キジユさん(加津佐町)
大正2年3月23日生まれ



林田 政利さん(加津佐町)
大正2年3月25日生まれ



島原の乱犠牲者を追悼

4月13日(土)、島原の乱の犠牲者を追悼するイベント、原城一揆まつりが南有馬町原城跡で行われました。昼の部では、原城に立てこもった一揆衆が、幕府軍との攻防の末に落城する様子を再現した地元中学生による演舞「落城の賦」や各種団体による郷土芸能が行われました。

また、立てこもった時に食べたと言われている「具雑煮」の無料配布がありました。夜の部では、「島原の乱」で犠牲となった4万人を超える殉難者をキャンドルの炎で追悼。幽玄な炎に包まれた原城跡に、来た人たちは感動している様子でした。



長崎県中小企業家同友会がソメイヨシノを植樹

3月9日と4月13日の両日、深江桜パークに長崎県内の経営者で組織された長崎県中小企業家同友会(会長 松尾 慶一)から、ソメイヨシノの苗木75本の寄贈と、会のメンバーなどによる植樹が行われました。

これは、同会の設立40周年事業の一環として行われたもので、10年前にも雲仙普賢岳災害からの復興を祈念して、ヤエザクラの植樹をしていただいています。災害からの復興のシンボルとして、大切に管理していきたいと思ひます。

Focus in 南島原 まちの話題



春だ一番 桜まつり!

4月7日(日)、旧口之津第二小学校をメイン会場に南島原市桜まつりが行われました。当日は、発達した低気圧の影響で時折、雨や冷たい風が吹き付けるあいにくの空模様となりましたが、南島原の菓子店が集めた「南島原スイーツ」や、移動販売屋台村など、どの店も長蛇の列ができるほどの盛況ぶりでした。そのほか、ステージで行われたイベントでは、「若木保育園のひよっこ踊り」や「わんこそうめん大会」などがあり、会場を沸かせていました。



団結で勝ち取った勝利!

3月23、24日、佐賀県で開催された第23回全九州小学生選抜男子ソフトボール大会に長崎県代表で西有家少年クラブが出場。チーム一致団結し戦い抜いた結果、見事準優勝に輝きました。おめでとうございます。



まちの話題(2~3)



市政懇談会(10)



世界遺産登録推進シンポジウム(15)

CONTENTS

まちの話題	2~3
南島原にゆーす	4~14
世界遺産登録推進シンポジウム	15
復興への絆	16
島原半島世界ジオパーク	17
くらしの情報	18~19
南島原市図書館だより	20
国際交流員コラム	21
保健事業のご案内	22~23
市民カレンダー	24